

Gebrauchs- und Pflegeanleitung TOGU® Balance Board

Herzlichen Glückwunsch zum Kauf Ihres neuen TOGU® Balance Board.

Mit einem TOGU® Balance Board haben Sie sich für ein Markenprodukt „made in Germany“ entschieden.

Als Sportgerät ist es entsprechend den geltenden EU Regelungen produziert, es enthält keine Schwermetalle und besteht aus 100% recyclingfähigem Kunststoff.

In 3 verschiedenen Schwierigkeitsstufen rot, grün und blau erhältlich:
durch unterschiedliche Radien wird die Kontaktfläche des Boards mit dem Boden verkleinert – dadurch erhöht sich die Instabilität. Sehr effektiv und langlebig durch speziell gehärtetes Material. Sehr punktueller Bodenkontakt auch bei hoher Druckbelastung.
Weiterer Vorteil: Geringes Gewicht bei höchster Stabilität.

Kleine Gerätekunde:

Das TOGU Balance Board ist aus hochwertigem glasfaser verstärktem GFK-PP hergestellt.

Belastbar: bis 120 kg

Level I (leicht)

Maße: 40 x 8 cm

Belastbarkeit: bis 120 kg

Farbe: schwarz mit rot

Level II (mittel)

Maße: 40 x 9,5 cm

Belastbarkeit: bis 120 kg

Farbe: schwarz mit grün

Level III (schwer)

Maße: 40 x 9,5 cm

Belastbarkeit: bis 120 kg

Farbe: schwarz mit blau

Pflege:

Zum Reinigen des TOGU Balance Board können Sie alle milden, handelsüblichen Reinigungs- sowie Desinfektionsmittel verwenden. Lösungsmittelhaltige, säurehaltige oder ätzende Reiniger greifen das Material an.

Instruction for use TOGU® Balance Board

Congratulations!

You are now the owner of a TOGU® Balance Board a product “made in Germany”.
This sports tool was produced in compliance with valid EU norms, it contains no heavy metals and is made of 100% recyclable plastic.

Available in 3 different levels of difficulty red, green and blue:
By varying radii, the contact surface of the board with the ground is reduced - thus increasing the instability.
Very effective and durable due to specially hardened material. Very punctual ground contact even under high pressure load. Another advantage: low weight with maximum stability.

Equipment details:

The TOGU Balance Board is made of high quality GFK-PP.

Level I (easy)

Size: 40 x 8 cm
Max. load: 120 kg
Color: black with red

Level II (medium)

Size: 40 x 9,5 cm
Max. load: 120 kg
Color: black with green

Level III (hard)

Size: 40 x 9,5 cm
Max. load: 120 kg
Color: black with blue

Care:

Use water or mild standard detergents and disinfectants for cleaning the TOGU Balance Board. Dissolvers as well as acidic or corrosive cleansers can harm the material.